



**PACKABLE
POCHETTE
DE TRANSPORT**



Pursuit

PACKABLE TRACK JACKET / VESTE DE SURVÊTEMENT COMPACT

220 gsm - 6.5 oz./yd² - 10.8 oz./lin. yd 91% recycled polyester, 9% elastane 4-way stretch woven fabric with water repellent finish. Woven mesh trim fabric under the arms and side body for ventilation. Reflective trim on back of collar and sleeve. Elastic trim at sleeve cuff. YKK front zipper closure and lower front zippered pockets. Reflective zipper pulls at lower front pockets. Integrated packable pouch. Unlined.

220 g/m² - 6.5 oz./ yd² - 10.8 oz./vg lin. 91% polyester recyclé, 9% élasthanne étoffe tissée extensible dans tous les sens et enduite d'un fini hydrofuge. Garniture d'aération en filet tissé aux aisselles et sur les côtés. Garniture réfléchissante à l'arrière du collet et aux manches. Garniture élastique au poignet. Glissière YKK à l'avant et poches avant à glissière. Tirettes réfléchissantes aux glissières des poches avant. Poche compacte intégrée. Non doublé.

L04200

Men's : S - 4XL / Homme : P - 4TG

L04201

Ladies : XS - 2XL / Femme : TP - 2TG

L4200Y

Youth : XS - XL / Jeune : TP - TG



Black / Noir
PMS Black 6C



Navy / Marine
PMS 296C



* Charcoal / Charbon
PMS CG 11C

*only available in men's and ladies / disponible hommes et femmes seulement



HYDROFUGE



RÉFLÉCHISSANT



EXTENSIBLE



COMPACTE



Decoration options / Options de décoration

Embroidery, Heat Transfer, Seamless Heat Transfer, Flock Transfer, Reflective Transfer, Faux Leather Patch, Sublimated Patch, Embroidered Patch, Silicone Patch, Woven Patch, Spectra Max, Colour Shift

Broderie, Transfert à chaud, Transfert sans bordure, Transfert de floc, Transfert réfléchissant, Écussons faux cuir, Écussons sublimée, Écussons broderie, Écussons silicone, Écussons tissés, Spectra Max, Colour Shift

Note: Colours may not be an exact match to print Pantone reference /
Remarque: Les couleurs peuvent différer légèrement de la référence Pantone imprimée.

MADE WITH
RECYCLED PLASTIC



FABRIQUÉ AVEC DU
PLASTIQUE RECYCLÉ

13 - 19

Number of bottles
recycled for each garment /
Nombre de bouteilles recyclées
pour chaque vêtement